

# *Solicitan destitución del Secretario General de la OEA*

---



Caracas, 19 sep (RHC) Movimientos sociales de Honduras exigieron la destitución del Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, y condenaron el pedido de promover una intervención militar contra Venezuela.

“El actual secretario general de la OEA, al hacer un claro llamado a favor de la intervención militar en Venezuela, no solamente viola los artículos del 19 al 23 de la Carta de la OEA y los primeros dos artículos de la Carta de las Naciones Unidas, sino que hace un exhorto abierto y de la manera más irresponsable y sangrienta a favor de una agresión contra un país soberano”, señalan los movimientos sociales en un comunicado que fue reflejado este miércoles por la cancillería venezolana en su página web.

El pasado viernes durante una visita a Cúcuta, Colombia, Almagro, promovió una intervención militar contra Venezuela, cuando aseguró que 'en cuanto a intervención militar para derrocar al régimen de Nicolás Maduro creo que no debemos descartar ninguna opción'.

En el comunicado firmado por la Coordinadora de Solidaridad 'Todos Somos Venezuela', sección Honduras, Centro Académico Cultural Bolivariano de Honduras, Asociación de Amistad Honduras-Venezuela y la Sociedad Bolivariana de Honduras, estos organismo destacan que Almagro ha perdido toda legitimidad, objetividad y seriedad, 'al transformarse en un servil instrumento de la política exterior

de un país miembro de la OEA, de igual manera ha perdido su propia humanidad, al solicitar una masacre contra el pueblo venezolano para complacer la política imperial de sus amos y dueños'.

También el expresidente de Uruguay José Mujica afirmó que el canciller de su gobierno y actual secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, "quedó fuera" del Frente Amplio (FA) hace años.

Mujica dedicó su habitual espacio de reflexiones emitido por la radioemisora M24 a las criticadas declaraciones de Almagro en las que favoreció una intervención militar en Venezuela, y a la insultante riposta que dirigió a quienes pidieron se le expulsara del FA.

Inició su columna de opinión "lamentando tener que perder el tiempo para recordar algunas cosas que seguramente en el tiempo se olvidan" y volvió a leer la carta que él mismo escribió a Almagro en el año 2015 para decirle "adiós".

"Lamento el rumbo por el que enfilaste, lo sé irreversible, por eso ahora te digo adiós y me despido" escribió en esa fecha.

La popular figura política dijo no sentir que tenga que discutir la expulsión de alguien que quedó afuera, "pero de todas maneras me parece que hace rato las cosas están determinadas y son meridianamente clara".

Hace dos días el Comité Central del Partido Comunista de Uruguay acordó solicitar la expulsión de Almagro del Frente Amplio.

Igualmente el FMLN, Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, condenó el llamado a invadir militarmente Venezuela lanzado por Luis Almagro, secretario general de la OEA, Organización de Estados Americanos.

La formación salvadoreña de izquierda calificó las declaraciones de Almagro de 'injerencistas y profundamente antidemocráticas', y advirtieron que el uruguayo sobrepasó las atribuciones legales y políticas de su cargo.

El Frente denunció el nuevo ataque contra Venezuela, 'que desde los sectores imperialistas más retrógrados e intervencionistas de Washington se alinean para asfixiar el proceso revolucionario venezolano'.

El FMLN señala que Almagro hace a un lado el papel esencial de la OEA: avanzar en la solución de problemas mediante la diplomacia y el diálogo, y en cambio 'se pliega a los sectores belicistas estadounidenses y de la extrema derecha'.

Tales fuerzas ejecutan 'una estrategia de desgaste, ahogamiento y bloqueo', que siguen como un guión todos los países de la región, incluido El Salvador, para impedir los avances logrados por los gobiernos de izquierda y progresistas.

Además, el FMLN ratificó su solidaridad con el presidente Nicolás Maduro, el Gobierno bolivariano, el Partido Socialista Unido de Venezuela y el pueblo de la nación suramericana, que defiende la dignidad y la soberanía nacional.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171980-solicitan-destitucion-del-secretario-general-de-la-oea>



**Radio Habana Cuba**